



Clinique Chiropratique St-Joseph
Pierre Bernier D.C. Christine Bourque D.C.
673 boul. St-Joseph, Gatineau (QC) J8Y 4B4
Tél.: (819) 777-0577 Télécopieur : (819) 770-4410

La guérison de réorganisation – 9

Les intelligences énergétiques

Les différents guérisseurs, mystiques, yogis et shamans ont souvent décrit différentes énergies à l'intérieur du corps de même que de multiples niveaux d'énergie qui entourent notre corps. Les évidences scientifiques de ces énergies sont considérables et étendues. L'union des observations subjectives des énergies du corps avec des observations scientifiques a mené à au moins une nouvelle considération; les énergies reliées aux complexes biologiques sont associées avec des états de conscience.

En combinant cette considération avec les recherches des énergies subtiles, avec des années de pratique empirique utilisant des applications énergétiques et plus récemment, établissant des corrélations de ces applications avec un instrument préliminaire (questionnaire), Epstein a développé une terminologie pour les **intelligences énergétiques (I.E.)** pour décrire un champ unique. Les I.E. ont continué à progresser utilisant les travaux de Ken Wilber et avec la collaboration d'un des auteurs de cet article (Senzon). Aux concepts de ces applications énergétiques s'ajoutent les recherches de Jonckheere concernant la cohérence de la vague vertébrale qui se développe pendant les entraînements de l'Analyse Vertébrale Network. Nous ajoutons également une littérature récente sur les champs énergétiques comme outil de dissipation de la tension et le complexe dynamique de la vague, l'utilisation des solitons par les tissus conjonctifs pour transmettre l'énergie, les autres formes d'énergies, le rôle de l'excitabilité des électrons dans le processus biologique et la nature acoustique de l'action potentielle.

Avec plus d'études et des vérifications supplémentaires du questionnaire énergétique, il semble que l'I.E. peut représenter une nouvelle ligne de pensée. Pour l'instant l'I.E. est utilisée comme application heuristique pour aider les individus à accéder à des ressources intérieures plus facilement en créant des changements dynamiques de la triade de changement. Il y a maintenant suffisamment d'évidences empiriques pour que ce troisième aspect de la **guérison de réorganisation (G.R.)** soit lui aussi appliqué à plusieurs disciplines.

Une des façons qu'un individu puisse déceler une incongruité dans sa triade du changement, est une sensation de baisse d'énergie et de ressources disponibles. Avec une meilleure interaction des différents éléments de la triade et une meilleure énergie, de plus grandes ressources deviennent disponibles. Avec de plus grandes ressources, le système évolue et un nouvel état de conscience émerge, procurant la sensation d'une nouvelle vie. Chaque type d'énergie est associé à une intelligence énergétique.

La G. de R. combinée avec la sagesse des temps et les évidences scientifiques reconnaît 5 champs énergétiques complexes : l'I.E. de la bioénergie, l'I.E. émotionnelle, l'I.E. des pensées, l'I.E. de l'âme (partie éternelle) et l'I.E. universelle (esprit). À partir de ces données, on a observé que chaque individu a des compétences, aptitudes et facilités pour utiliser certaines de ces I.E., ce qui permet de puiser dans des ressources importantes pour le processus de réorganisation. De cette façon, chaque individu peut apprendre à utiliser ces ressources efficacement et développer l'I.E. associée.

Chacune de ces intelligences existe à l'intérieur d'une matrice qui varie entre des aptitudes élevées (abondance) à des aptitudes faibles. Lorsque nos aptitudes sont basses dans une I.E. il nous faut dépenser plus d'énergie pour y accéder. Ce qui signifie qu'il faut beaucoup plus d'énergie pour qu'un individu utilise une I.E. avec une faible aptitude. Ces individus ont souvent peur ou sont obsédés par cette I.E. Ils ont également tendance à utiliser cette I.E. par défaut pour tout ce qui se produit. Lorsque l'aptitude de I.E. est élevée, tout se produit spontanément et sans effort.

La semaine prochaine nous verrons chaque intelligence et leurs applications.

Mettez en ordre chaque intelligence énergétique, **1** étant la plus près du corps et **5** étant la plus éloignée :

- Intelligence énergétique bioénergétique _____
- Intelligence énergétique émotive _____
- Intelligence énergétique des pensées _____
- Intelligence énergétique de l'âme éternelle _____
- Intelligence énergétique universelle (esprit) _____

Ceux qui désirent lire l'article dans son intégralité peuvent le faire au www.liebertpub.com/acm.

Les prochains ateliers réguliers seront les mercredis 30 septembre et 21 octobre à 19 heures. Nous aurons aussi un atelier de NIVEAU 2 en français le mercredi 23 septembre et en anglais le 7 octobre, un atelier de NIVEAU 3 en français le mercredi 18 novembre, un atelier sur les **4 SAISONS** en français le 28 octobre (durée de 2 heures) toujours à 19 heures.

Notre prix d'entrée : amenez un invité...

Dr Pierre Bernier, D.C. 21.09.09

Droits d'auteur Pierre Bernier, D.C.

Ne peut être reproduit que dans son intégralité.

Visitez notre site : www.chironetwork.org

Pour recevoir l'article de la semaine gratuitement, par courriel, écrivez-nous chirostjoseph@hotmail.com avec la mention « inscrire ».